

Compte-rendu sur les actions avec le rotary, l'interact et le rotex

Bonjour à tous, je suis au Mexique actuellement et je vais vous raconter les actions que j'ai au club d'Oaxaca. Mon club.

Je suis désolé de vous l'annoncer mais il n'y a pas eu beaucoup d'actions avec ce club. Je crois deux et à chaque j'ai eu un problème. La première c'était une action à Puerto Escondido. Il y avait plusieurs heures de voiture. Et le problème c'était qu'il n'y avait plus de place dans les voitures. Et la deuxième ça été annoncé, puis annulé, et après plus de nouvelle. Alors il y a eu l'action mais on n'a pas reçu l'information. Je suis désolé de vous dire mais au niveau des actions humanitaires. Je n'ai rien fait.

Cependant j'ai pu assister à une conférence du Rotary. C'était le 21 mars 2024. L'évènement était la RYLA. Ça a commencé à 9h 30 et ça a terminé à 12h 30. Durant tout ce temps on a eu le droit de participer à quatre conférences. La première était sur l'apprentissage et l'influence d'un groupe. Le deuxième je l'ai beaucoup aimé, c'était sur comment trouver sa voie. Le troisième était sur le rotex. Et enfin le dernier était sur l'égo. Cet évènement a été assez long. 3 heures sur une chaise à devoir se concentrer sur l'espagnol et parfois on a un manque de dynamise. Alors intéressant mais un peu long pour un jeune de 17 ans.



Rapport sur les relations sociales au Mexique Mathis Louvel

Bonjour tout le monde. Depuis le 8 août je suis au Mexique. Je vais vous expliquer l'ensemble de choses que j'ai apprises en habitant ici et les petites différences que l'on peut remarquer.

Au Mexique les relations sont dans la majorité assez simples. Où que vous alliez, ce ne sera pas difficile de communiquer. Je vais commencer par la famille : tout d'abord, il faut savoir que la communication avec la famille est une des choses les plus importantes. Cela va vous permettre d'être plus proche d'eux mais aussi de pouvoir comprendre et s'imprégner de leur culture ou façon de penser. Les familles sont très compréhensives sur le fait que vous allez faire des erreurs en communiquant. Pour ces difficultés de communication, je vais parler surtout de la première famille parce que c'était le moment où j'avais le niveau le plus faible. J'ai eu des difficultés avec ma famille les premières semaines. Mon frère d'accueil, commençait à parler lentement puis il continuait très rapidement. Je lui disais de ralentir un peu, mais sans succès. On va donc dire que j'ai dû m'adapter aux autres. Pour cette fois la vitesse de prononciation. Mais ne vous inquiétez pas les mexicains sont très ouverts et n'hésiteront pas à venir vers toi.

Maintenant je vais parler des relations avec les amis du lycée. Ça s'est plutôt bien passé. Je me suis fait de bons amis. Comme je l'ai dit au-dessus, il faut faire l'effort d'aller aussi vers les autres et d'essayer de commencer des discussions même si c'est difficile. Le point où mes amis étaient bons, c'était qu'ils pouvaient parler en anglais. Tout le monde ne parle pas anglais au Mexique mais certains font l'effort. Et sur ce point je dois dire qu'en général les mexicains ont plutôt un bon niveau. Moi, je n'ai pas un très bon anglais donc je n'ai pas eu l'opportunité de l'essayer d'autant que je cherchais plutôt à parler l'espagnol. Au début, Je parlais tellement peu espagnol que des personnes de ma classe ont cru que je ne le parlais pas du tout.

Je vais parler d'un problème que j'ai remarqué quand j'étais avec des amis. Ça ne change pas les relations sociales pour tout le monde mais ça vous fait sentir à l'extérieur. Le problème que j'avais les premiers mois, comme je ne parlais pas bien l'espagnol, parfois quand mes amis discutaient, je me sentais exclu car je ne pouvais pas intervenir, ni même comprendre la discussion. Donc tu restes là, à attendre, sans rien comprendre. Ce n'est pas un moment agréable ! La langue peut énormément vous bloquer. Mais cela change heureusement avec le temps.

Mon prochain point c'est le sport et la vie au lycée. Tout simplement parce que je fais mon sport au lycée. Le sport est un très bon moyen de se rapprocher des autres, en particulier les sports d'équipe. Ces relations-là sont assez naturelles : on joue, on trouve ça dur, on s'amuse ensemble, ce qui renforce bien les liens entre les amis. Pour les instructions que l'on peut avoir avec les professeurs cela peut être compliqué. Selon moi, la meilleure technique s'appelle suivre le groupe, comme un mouton. Pour la vie au lycée et donc avec les professeurs ce n'est pas très différent. Le personnel éducatif

comprend les problèmes que cause la barrière de la langue. Moi, j'ai souvent demandé « qu'est qu'on doit faire ». Je suis comme un autre élève mais avec des difficultés.

Je vais faire une conclusion de tout ce que j'ai appris sur les relations au Mexique. Tout d'abord les relations au Mexique sont assez simples, et il est facile de communiquer avec beaucoup de monde. La plus grosse différence entre la France et le Mexique : les personnes sont moins froides au Mexique.

Evidemment, vous allez rencontrer de grandes barrières pendant votre apprentissage. La première c'est la barrière de la langue. Comme je l'ai dit, ne pas comprendre ou être incapable de s'exprimer peut-être difficile dans la vie de tous les jours. Mais selon moi, il y a une autre barrière peut-être plus contraignante : c'est la barrière culturelle. Les mexicains vont avoir des références totalement différentes. Quand une personne dite « Es impossible » (c'est impossible), moi je pense immédiatement à la carte kiwi. Donc les blagues sont différentes, les sujets sont différents, la culture est différente. Je vous laisse quelques photos de mon échange et je vous dis merci d'avoir lu mon rapport et merci au Rotary.

Seconde famille ->



<- Dernière famille